

お待ちせしました

ジャマな電柱を移設しスッキリ

(南大塚2丁目 スーパーライフ通り沿い)



(右) 工事前のジャマな電柱



(上) 1月に行われた工事



(左) 電柱が無くなりスッキリ

「道路の中ほどに電柱が立っついていて通行のジャマ」。このような相談をいただいたのは一昨年の末頃でした。

これはコンビニだった建物の建て替えにより道路は広がったけれども、電柱だけが元の場所に取り残されたために生じた問題でした。右の写真のように明らかにジャマで道路が有効に使えずに狭いままの状況でした。

私は豊島区土木管理課に連絡し、東京電力に移設するように依頼してきました。回答は「(昨年の)3月までに工事する」というものでしたが、それが6月になり、さらに12月になり、延び延びとなっていました。が、ようやく本年1月に工事が完了しました。皆様、たいへんお待ちせました。

不要な道路建設で 必要な公園廃止に

上池袋交番の斜め向かいの公園(上池袋4-29-17)が間もなく廃止されます。この公園は、東京都が道路建設(補助82号線)する場所にあり、大きな道路ができるのと上池袋から池袋本町の街は分断され、交通量が一気に増加することになります。開設してから55年の長期にわたり、子どもたちの遊び場として欠かせない公園です。不要な道路建設こそ廃止し、必要な公園を残すべきです。



児童遊園に貼り出された廃止のお知らせ

遊具の使用を中止していきます

豊島区の点検で南大塚の児童遊園の遊具に危険があったため、使用可能なブランコは残してありますが、全て撤去されます。公園緑地課によると新しい遊具を導入するが、現行の基準が厳しくブランコは難しいとのこと。4月以降の予算で新しい遊具に変わります。

南大塚一丁目児童遊園
(南大塚 1-12-11)



くらし何でも相談

お困りごとは、一人だけで、あるいは家族だけで悩まずに、何でもお気軽にご相談ください。各分野の専門家、労働組合、弁護士等と連携して問題解決に向けてサポートいたします。ご連絡お待ちしております。